
CDU-Fraktion
( Antrag Nr. 0386/2004 )

Antrag der CDU-Fraktion zum Verzicht auf Einrichtung von Buscaps

Antrag,

Einrichtung von Buscaps

zu beschließen:

Die Region Hannover wird aufgefordert, in der Landeshauptstadt Hannover keine 
weiteren Buscaps mehr einzurichten.

Begründung

Die Studie der IHK Hannover aus dem Dezember 2003 hat bewiesen, dass
Buscaps sowohl ökonomisch als auch ökologisch keinen Sinn machen.
An anderer Stelle (wie z.B. im Schienenverkehr) werden Milliarden
ausgegeben, um schnellen und langsamen Verkehr zu trennen und dadurch
das Gesamtsystem zu optimieren.
Im Gegensatz dazu werden in Hannover weitere Buscaps gebaut und da
das innerstädtische Verkehrssystem weiter belastet. So hat die Bundesanstalt
für Straßenwesen festgestellt, dass bei zweistreifigen Hauptverkehrsstraßen
im 10 Minuten Takt ab einer Verkehrsstärke ab 700 Fahrzeugen je Stunde und
Richtung Buscaps erhebliche Nachteile für den Gesamtverkehrsablauf mit s
bringen und deshalb nicht mehr eingerichtet werden sollen.
Der Rat der LHH «immt diese Studien zum Anlass, die Region Hanno
aufzufordern, die Verkehrsplanung entsprechend dieser Studien anzupassen;
und auf die Einrichtung weiterer Buscaps zu verzichten.

Rainer Lensing
Vorsitzender
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